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Trabajaremos en la recuperación de 400 hectáreas de 

tierra para nuestros campesinos del Sur del Atlántico 

Realizamos una mesa de trabajo con campesinos productores en el municipio de Santa 

Lucía para iniciar una línea estratégica de trabajo junto a la secretaría de Desarrollo 

Económico de la Gobernación del Atlántico. 

 

Llegamos al municipio de Santa Lucía para reunirnos con la comunidad de los municipios 

del Sur del Atlántico donde socializamos y coordinamos los planes de trabajo referentes a 

la conformación de proyectos productivos en pro del desarrollo económico y social de los 

campesinos y agricultores de la zona. 

La reunión fue precedida por el secretario de Desarrollo Económico de la Gobernación del 

Atlántico, Miguel Vergara, el alcalde del municipio de Santa Lucía, Rehunsen Martinez Diaz, 
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el representante de UMATA (unidades municipales de asistencia técnica agropecuaria), 

Fernando Rier, el líder de la Cooperativa Cooagrosur, Fray Luis Páez junto a la diputada 

Lourdes López Flórez, quien ha venido haciendo un acompañamiento a esta comunidad 

para la comercialización de sus productos.  

La comunidad de campesinos expresó sus necesidades respecto a la formación técnica y 

el acompañamiento del fortalecimiento de la productividad de sus siembras 

específicamente con el sistema de riego y su descentralización que es de vital importancia 

para su producción, de igual forma solicitaron el apoyo para el frente de mujeres pesqueras 

y bolleras del municipio quienes requieren de herramientas para elaborar sus productos, la 

capacitación para los productores de guayaba y la creación de parcelas para los 

campesinos y agricultores de los municipios del sur del Atlántico. 

Durante la jornada de socialización se estableció una hoja de ruta para el seguimiento de 

la formación y capacitación de la comunidad campesina de igual forma se inicia la solicitud 

para la elaboración de cinco proyectos de agricultura para la siembra de cultivos de maíz, 

tomate, guayaba y plátano para la recuperación de aproximadamente cuatrocientas 

hectáreas de tierra productiva. 

Link video : https://www.youtube.com/watch?v=gAIxKBvqJfI 

 

Este año 2020 la ANUC cumple 50 años de lucha por la 

dignificación de los campesinos en Colombia 

La ANUC tendrá el apoyo de la administración departamental para el desarrollo de sus 

proyectos productivos en el Atlántico. 

El pasado 7 de febrero la diputada Lourdes López asistió junto a gobernadora del Atlántico 

Elsa Noguera, el secretario de Desarrollo Económico Miguel Vergara y la secretaria de la 

Mujer Dora Bolívar, al Congreso de la Asociación de Usuarios Campesinos ANUC donde 

analizaron los ejes centrales a trabajar para los proyectos productivos que necesitan los 

campesinos del departamento del Atlántico. 

La presidenta de la asociación 

Sonia Fontalvo expresó sus 

agradecimientos a las distintas 

entidades que durante estos 50 

años han trabajado para el 

desarrollo social y económico de la 

asociación, de igual forma expresó 

sus agradecimientos a la diputada 

Lourdes López quien durante años 

ha estado vinculada a la asociación 

en pro de la dignificación de la labor 

de los campesinos del 

departamento. 

https://www.youtube.com/watch?v=gAIxKBvqJfI
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Durante la jornada la diputada enfatizó que la administración departamental debe iniciar 

una trabajo de comercialización de los productos que se fabrican en los municipios del sur 

del Atlántico, “Es el momento de tomar decisiones, productos como los bollos que producen 

las mujeres campesinas, deben ser el alimento que consuman las casas y hogares del 

Bienestar Familiar, que bueno seria tener un centro de acopio de tubérculos como la yuca, 

el ñame, la papa etc y que sean vendidas directamente al consumidor sin intermediarios” 

afirmó la diputada. 

De igual forma expresó la necesidad actual de las asociaciones campesinas quienes están 

presentando perdidas por no poder comercializar bien sus productos ya que no cuenta con 

un camión para transportar los alimentos a las cabeceras municipales. 

 

Con la Orden de Barlovento fueron exaltados hacedores 

del Carnaval de Barranquilla 

La Asamblea del Atlántico destacó el trabajo institucional y cultural de Carla Celia, directora 

de Carnaval S.A.S y Edgar Blanco presidente de la AGFA. 

 

Los reyes del Carnaval de 

Barranquilla y el Carnaval de la 

44 fueron exaltados por la 

Asamblea por su aporte al 

fortalecimiento de la fiesta 

cultural más importante del 

país. En el recinto estuvieron 

presentes la reina Isabella 

Chams, el rey Momo Alcides 

Romero a quienes se les 

entregó la Orden de Barlovento 

en el grado de Gran Caballero, 

la máxima distinción entregada 

por la corporación. 

Este mismo reconocimiento los 

recibieron la reina del Carnaval 

de la 44, Andrea Henríquez; y 

el rey Momo vitalicio del 

Carnaval de la 44, Robinson Albor. La fundación Carnaval de Barranquilla, a su directora 

Carla Celia y al presidente de la de la Asociación de Grupos Folclóricos del Atlántico, Édgar 

Blanco, también fueron exaltados. 

Link video: https://www.youtube.com/watch?v=eIOEtTJu-5c  

 

https://www.youtube.com/watch?v=eIOEtTJu-5c
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“Ya tenemos el lote para la construcción de la Casa 

Campesina en Santa Lucía”: Lourdes López 

Junto a la comunidad y representantes de la ANUC se realizó una visita al terreno donde 

se iniciará la construcción de la casa campesina. 

 

En el municipio de Santa Lucía se llevará a cabo la construcción del proyecto de la Casa 

Campesina, un lugar importante para la capacitación y formación técnica que requiere toda 

la comunidad de agricultores y productores de este municipio. Este sitio será un centro 

especial de comunicación con el gobierno departamental y nacional referente al 

conocimiento e implementación de los programas y proyectos que vayan dirigidos a esta 

comunidad. 

Este es un proyecto que fortalecerá a toda la comunidad de campesinos de este municipio, 

especialmente con la implementación del sector de la agroindustria que viene trabajando la 

gobernadora Elsa Noguera. “Sin duda es un sueño que se va a hacer realidad en este año 

2020, la comunidad de Santa Lucía lo venia pidiendo a gritos y bueno hemos trabajado para 

que se lleve a fin termino y hoy iniciamos con la adquisición de este lote”: Lourdes López. 

Link video: https://www.youtube.com/watch?v=wJpWRIZPq8c  

 

https://www.youtube.com/watch?v=wJpWRIZPq8c


 

                                                                                          #LaDiputadaDelPueblo 

Asistimos a la reunión con la Ministra de Transporte Ana 

Maria Orozco para analizar las distintas soluciones a la 

problemática del cobro del Peaje de los Papiros 

Desde la Asamblea del Atlántico estamos preocupados por la afectación que esto está 

teniendo a la comunidad estudiantil y empresarial de los municipios de Barranquilla y Puerto 

Colombia 

En compañía del Senador Liberal 

Mauricio Gómez y distintos líderes 

y empresarios de la ciudad nos 

reunimos con la Ministra de 

Transporte para analizar a fondo la 

problemática de los ciudadanos de 

los municipios de Barranquilla y 

Puerto Colombia, referente al 

cobro del Peaje de los Papiros que 

está ubicado en la vía al mar, lo 

cual ha frenado el desarrollo 

urbano del área metropolitana 

afectando directamente la 

movilidad del sector educativo de 

las instituciones que se 

encuentran ubicadas en esa zona. 

Durante la reunión se estableció una agenda de trabajo junto a la ANI (Agencia Nacional 

de Infraestructura) y representantes de los gremios y transportadores para iniciar una ruta 

de soluciones que va direccionada a futuro al desmonte del peaje, mientras tanto se está 

realizando un censo especial para la comunidad que se está viendo afectada. 

Desde la duma departamental la diputada López presentó una proposición para abrir una 

mesa de discusión al respecto con la realización de un foro donde se analizará esta 

problemática. 

 

Link video: https://www.instagram.com/p/B8CIbf3nKoX/  

 

 

 

 

 

https://www.instagram.com/p/B8CIbf3nKoX/
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Realizamos debate de control político al Hospital 

Universitario CARI E.S.E 

Bajo rigor investigativo la diputada Lourdes López presentó ponencia sobre las 

inconsistencias del contrato firmado por el gerente de la institución. 

 

Con un paquete de más de 

60 folios de evidencia se 

inició el debate el pasado 28 

de enero al Hospital 

Universitario CARI E.S.E en 

cabeza de su gerente Ulahy 

Beltrán, quien habría 

incurrido en faltas e 

inconsistencias en la firma 

del contrato a quince años de 

la operación de la entidad con 

el Consorcio Gestor 

Hospitalario del Caribe, cuya 

contratación ilegal fue 

firmada sin tener autorización de la Junta Directiva de la entidad. 

“El doctor Ulahy Beltrán ha dicho imprecisiones, porque en el acta 224 del 2019, los 

miembros de la Junta Directiva del Cari decidieron adelantar una convocatoria pública, 

nunca se dijo contratación directa y mucho menos licitación a 15 años conformando una 

fiducia” Lourdes López 

La evidencia presentada fue un motivo para que la diputada que convocó el debate le 

solicitara a la Procuraduría suspender por tres meses al gerente del Cari, mientras se realiza 

la investigación por la suscripción de una contratación directa con el Consorcio Gestor 

Hospitalario del Caribe. 

el presidente de la mesa directiva de la Asamblea, Gersel Pérez Altamiranda, dio traslado 

a la Procuraduría y le pidió al secretario de la corporación volver a enviar una citación al 

gerente del Cari. Además, se creó una comisión accidental para revisar con el contralor 

departamental, la secretaría de Salud y el secretario de Hacienda, la posibilidad de limitar 

los recursos de inversión de la Estampilla Pro Hospital Cari. 

Link Video debate del Hospital Cari : 

https://www.facebook.com/100008785696637/videos/2233754286927406/ 

 

 

 

https://www.facebook.com/100008785696637/videos/2233754286927406/
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“Desde la Asamblea trabajaré para la recuperación de los 

cuerpos de agua del Atlántico” 

La diputada presentó mediante una proposición analizar la problemática de contaminación 

y el robo del terreno por parte de terratenientes a los ecosistemas acuáticos del 

departamento. 

Realizamos la primera sesión descentralizada en Mesolandia – Malambo para analizar a 

fondo la contaminación de las ciénagas en el departamento. 

Tras la sesión descentralizada que se 

realizó en el barrio Mesolandia, en el 

municipio de Malambo, se tomó la 

decisión de crear una comisión 

accidental que tendrá la responsabilidad 

de trabajar de manera permanente en la 

solución a los problemas de 

contaminación que tiene la ciénaga y 

que fueron expuestos por la comunidad 

y expertos durante la jornada de trabajo 

de la Asamblea del Atlántico en este 

territorio. 

La comisión accidental está conformada 

por los diputados Lourdes López, Federico Ucrós, Nicolás Petro, Santiago Arias y Miguel 

Ramos. Además, se convocó a los alcaldes de Malambo, Soledad, Sabanagrande, Palmar 

de Varela y Ponedera; a la Secretaria de Agua Potable de la Gobernación y se invitó al 

procurador ambiental, al defensor regional del Pueblo, al director de la CRA, a la secretaria 

de Salud, dos representantes de las organizaciones sociales, dos concejales, al contralor 

departamental y al director de la AUNAP. 

Esta sesión descentralizada tuvo como propósito escuchar a la comunidad sobre la difícil 

situación ambiental de la Ciénaga de Mesolandia, cuerpo de agua que está contaminado 

por residuos industriales de las empresas aledañas. Lo anterior, ha puesto en riesgo la 

salud de la comunidad y ha afectado la pesca en este cuerpo de agua; por eso, se decidió 

escuchar a la comunidad para solicitarle a las autoridades, en el tema ambiental y de salud, 

que se tomen acciones tendientes a recuperar la ciénaga. 

En esta sesión hicieron presencia los representantes de la Alcaldía de Malambo, concejales 

del municipio, representantes de la CRA, de la Secretaría de Agua Potable, la Defensoría 

del Pueblo y del sector salud. La diputada Lourdes López aseguró que la situación 

ambiental en Mesolandia es crítica y pidió que la ciénaga sea sujeta de derechos para poder 

preservar este cuerpo de agua. 

Link video: https://youtu.be/MGoac8RUM1E  

 

 

https://youtu.be/MGoac8RUM1E
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